

Presume Peña Nieto mayor fiscalización

Érika Hernández

El Presidente Enrique Peña Nieto afirma que durante su sexenio se generó más transparencia y hubo mayor fiscalización.

Sin embargo, en la sexta cápsula con motivo de su último Informe de Gobierno, reconoce que aún queda mucho por hacer.

El mandatario confía en que el nuevo Gobierno pueda nombrar a los funcionarios que están pendientes del Sistema Nacional Anticorrupción.

"La exigencia de transparencia en cuanto al manejo de recursos públicos es mayor, hay mayor fiscalización y, sin duda, se ha extendido a diferentes niveles de Gobierno y entidades gubernamentales que anteriormente no estaban obligadas a rendir cuentas claras del recurso público.

"Antes eran poco más de 200 entidades públicas las que estaban obligadas a ser transparentes y rendir cuentas y hoy son más de 800; entre ellos están los partidos políticos", expone.

En el video, Peña Nieto reconoce que la exigencia de la sociedad en el combate a la corrupción es clara.

"A lo largo de estos seis años dentro de los cambios estructurales fue la creación de un Sistema Nacional Anticorrupción. Es una tarea que aún falta todavía mucho por hacer en este campo.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 31 de agosto de 2018